Jahresausflug der Kreisseniorenunion.

Die Kreisseniorenunion Darmstadt-Dieburg, bietet ihren Mitgliedern u.a. einen Jahresausflug an, zusaetzlich zu den Veranstaltungen der Ortsvereinigungen und auch fuer die Mitglieder die keiner Ortsvereinigung angehoeren.

Der diesjaehrige Ausflug, an dem sich 50 Mitglieder beteiligt haben, fuehrte am 25.9.2012 in die Pfalz bis zum Deutschen Weintor bei Schweigen.

Von dort ging es mit dem "mini train" gemuetlich durch Feld und Flur nach Weissenburg/Elsass, mit einer sehr intensiven Stadtrundfahrt und hochinteressanten Erlaeuterungen.

Nach einem Stadtbummel und Einkehr in ein uriges Cafe, fuhr die Reisegesellschaft mit dem inzwischen nachgekommenen Reisebus zur Kuralp/Lautertal, zu einem gemuetlichen Abschluss mit gutem Essen und und musikalischer Unterhaltung und dann wieder nach Hause.

Eine wieder gelungene Veranstaltung und ein schoener Tag, so Albert Henrich der Kreisvorsitzende, den alle Teilnehmer in guter Erinnerung behalten werden und da waren sich alle einig.

